

Trois jours pour découvrir l'aéromodélisme

La Maison des associations, sur le plateau de Tucquegnieux, accueillera un stage d'initiation dans les locaux du Cercle aéromodéliste du bassin de Landres. Il se déroulera à partir du vendredi 4 janvier, de 9h à 18h, pour se poursuivre dans la matinée du samedi 5 janvier, de 9h à midi, puis le dimanche 6 janvier de 9h à 17h.

L'initiation portera en particulier sur la construction de modèles réduits d'avion : planeurs et avions motorisés.

Rigueur et persévérance

« Ce stage s'adresse aux garçons et filles âgés de 9 ans et plus. Mais les parents sont également invités, pour voir ou participer. L'aéromodélisme apporte de la rigueur, de la persévérance, le goût du travail fait de ses propres mains, et s'avère très complémentaire à l'enseignement dispensé dans les écoles », souligne Jean-Paul Perret.

L'atelier de Tucquegnieux, situé dans le bâtiment voisin du parking du magasin Carrefour contact, peut accueillir une dizaine de nouveaux venus. Les séances habituelles se tiennent le mercredi en soirée, de 17h à 19h, le samedi après-midi, de 14h à 18h. L'encadrement de ces créneaux hebdomadaires est assuré par des modélistes de haut niveau, membres actuels, ou ayant appartenu, de l'équipe de France de vol circulaire. Avec des disciplines aussi éclectiques que la vitesse, l'acrobatie, les courses d'endurance, et les avions de combats.

De la théorie à la pratique, l'initiation dans la salle tucquegnoise peut conduire à la réalité du terrain sur les installations du stade Victor-Tatin à Landres, où le pilote est relié par une poignée de commande et des câbles d'une longueur de 15 à 20 mètres à son petit avion à moteur, souvent réalisé par ses soins.



Trois jours d'initiation sont organisés par le Cercle aéromodéliste du bassin de Landres à la Maison des associations, sur le plateau de Tucquegnieux. Photo: RL